

Gemeindeausflug zur Doppelkirche in Schwarzhemdorf am 12.

Juni: Nach der Sonntagshandlung für die Kinder wird es ein Sonntagscafé geben, dann fahren wir in Fahrgemeinschaften zur Doppelkirche. Für Fahrgemeinschaften achten Sie bitte auf die Aushänge im Gemeindeforum ab Mitte Mai. Frau Kleier wird uns die zu entdeckende Kunst in der Kirche nahebringen. Anschließend ist Zeit für ein Picknick und Spiele für die Kinder an den Rheinauen. Für das gemeinsame Picknick bringen Sie bitte Kuchen, und andere Leckereien, sowie Getränke und, wenn vorhanden Picknickgeschirr und Decken mit.

Ergebnis des Spendenaufrufs:

Das Ergebnis der im vergangenen Herbst versandten Spendenaufrufe ist Anlass zur Freude.

25.942 Euro

wurden bis zum Ende des Jahres gespendet und so das zu befürchtende große Defizit von 27.000 im ordentlichen Haushalt verhindert.

!!!Ein großer Dank an alle Spender und Spenderinnen!!!

Bericht aus der Gemeindegewerkstatt: Im letzten Sommer wurde die Gemeindegewerkstatt - ein monatliches Treffen aller Menschen, die aktiv Verantwortung in der Gestaltung des Gemeindelebens übernehmen wollen - eingerichtet. Sie hat inzwischen sechsmal stattgefunden. Zurzeit steht im Zentrum der Beschäftigung die Frage nach der Umgestaltung der Säulen im Forum zu Infosäulen. Eine erste Entscheidung hierzu ist für das Treffen am 19. März geplant. Jeder, der Interesse hat, ist eingeladen an den Treffen der Gemeindegewerkstatt teilzunehmen. Im Gemeindeprogramm finden Sie die Angaben zu den Terminen.

Der Garten: Rund um unsere Kirche befinden sich Beete, die mit viel Liebe angelegt worden sind und von einigen Menschen gepflegt werden. Leider ist die Anzahl der Helfer im Garten noch zu gering, um alles in einem guten Zustand zu erhalten. Wir freuen uns daher über jeden, der immer mal wieder für einige Stunden im Garten arbeiten kann.

Helfer: Es werden noch Helfer/innen für den Bereich des Blumenschmuckes und zum Bügeln gesucht. Auch der Technikkreis würde sich über Zuwachs freuen. Wer helfen möchte, melde sich bitte bei Frau Schulte-Ostermann (0221-893691) oder im Gemeindebüro (0221-8904229)

Die Christengemeinschaft in Köln-Ost

Gemeindebrief

Frühjahr 2016

Gethsemane und Golgatha

(Auszug)

O Stätten heiligster Vergangenheit!
Gethsemane und Golgatha! Ihr tönet
Die frohste Botschaft durch die Ewigkeit,
Ihr kündet, daß der Mensch mit Gott versöhnet,
Versöhnet durch das Herz, das hier gerungen,
Das dort verblutet und den Tod bezwungen!

O Stätten heilig ernster Gegenwart!
Zu denen sich die müde Seele führet
Und still der ewigen Lebensfluten harret,
Die auch noch jetzt ein Engel Gottes rühret.
Es nahn die Kranken - und der Himmel schließet
Sich auf, und Lebenswasser fließet!

O Stätten, ihr, der Zukunft Weltgericht,
Der Frommen Hoffnung und der Sünder Grauen!
Vor euch wird eitler Ruhm und Glanz zunicht,
Von euch wird Segen auf die Welten tauen.
So schaut ihr, vorwärts, rückwärts, auf die Zeiten,
Merksteine in dem Strom der Ewigkeiten.

Friedrich Nietzsche

Liebe Gemeinde,

Wir stehen am Beginn der Passionszeit. Eine Zeit, die mehr ist als ein Erinnern an Christi Leiden. Sie ist eine Vergegenwärtigung, dass Christus als Leidender seit dem Mysterium von Golgatha im Leiden eines jeden Menschen anwesend ist. Es ist sein unendliches Vertrauen in die Menschheit, das ihn diesen Weg gehen ließ. Es ist das Vertrauen, dass sein Opfer angenommen und zunehmend von uns in die Auferstehung geführt werden wird, indem wir die Kräfte der Liebe, des Vertrauens und der Hoffnung in uns stärken. Kräfte, die wirksam werden können, wenn wir unseren Blick nicht allein dorthin lenken, wo Menschen fehlgehen, sondern auch dorthin, wo Menschen erfüllt von wahren Interesse und Achtung einander begegnen und helfen.

Es sind diese Auferstehungskräfte, mit denen wir dem Schatten, der sich über viele Seelen nicht erst seit dem Beginn des neuen Jahres gelegt hat, entgegentreten können.

Mit herzlichen Grüßen

Ihre 

Kinder, Jugend und Feste

Kinder- und Gemeindefeste: Im Frühjahr laden wir zu der *Osterhöhle* am 17. März um 16.00 h ein. Am Ostersonntag wird gemeinsam nach der Sonntagshandlung das *Osterlicht* entzündet, danach können die Kinder Ostereier suchen und alle dürfen sich beim Osterbrunch stärken.

Das *Johannifest*, am 25.06. um 16.00 h, wird dieses Jahr etwas umgestaltet zu einem Fest für die ganze Gemeinde. Auch die Puppenbühne wird wieder dabei sein. Diesmal mit dem Märchen: Der Froschkönig. Für das gemeinsame Kaffeetrinken freuen wir uns über Kuchenspenden.

Konfirmanden für 2017: Am Samstag dem 12. März, findet das erste Treffen der Konfirmanden für die Konfirmation im Frühjahr 2017 statt. Kinder, die noch dieses Jahr oder bis Mai 2017 14 Jahre alt werden, können an dem Treffen teilnehmen, zu dem auch die Konfirmanden aus Bendorf und Siegen eingeladen sind. Willkommen sind auch diejenigen, die noch unsicher sind, ob sie konfirmiert werden möchten.

Es beginnt um 15.00 h und geht bis 18.00 h. Wir wollen uns bei diesem Treffen kennenlernen. Es wird erzählt werden, was es heißt, sich auf die Konfirmation vorzubereiten. Eine erste richtige Konfirmandenstunde wird auch stattfinden. Dazwischen ist Zeit für eine Pause mit Kuchen und Getränken.

Jugendtagung in unserer Gemeinde: Von Freitag, dem 20. Mai bis Sonntag, dem 22. Mai ist unsere Gemeinde Gastgeberin für die erste Jugendtagung der in diesem Jahr in unserer Region Konfirmierten. Sie werden in unseren Räumen lernen, diskutieren, lachen, singen und bei den Menschenweihehandlungen dabei sein. Thema der Tagung ist: Gebet und Meditation.

Kurse und Tagungen

Kurs: Kernfragen des religiösen Lebens – Fragen an die Menschenweihehandlung: Am 19. Januar fand ein erstes Treffen zu den Gesprächsabenden über die Menschenweihehandlung statt. An diesem Treffen haben wir zunächst die Fragen der Teilnehmer zur Menschenweihehandlung gesammelt. In den folgenden Gesprächsabenden geht es darum, in der Begegnung mit der Menschenweihehandlung Antworten zu finden.

Jeder dieser Abende steht unter einem besonderen Thema, so dass auch Menschen zu einzelnen Gesprächsabenden kommen können. Die Treffen finden immer an einem Dienstag um 20.00 h statt. Die genauen Daten und Themen entnehmen Sie bitte dem Gemeindeprogramm.

Michaelitagung im Herbst: Gemeinsam mit der Gemeinde in Köln-Mitte werden wir eine Michaelitagung vom 30. September bis zum 2. Oktober gestalten. Zum einen, um gemeinsam an Themen zu arbeiten, zum anderen, um Gelegenheit zu Begegnungen zwischen den Menschen beider Kölner Gemeinden zu geben. Das Thema, der genaue Veranstaltungsort usw. werden im nächsten Programm bekanntgegeben.

Tragen Sie also jetzt schon den Termin in Ihren Kalender ein.

Gemeindeleben

Gemeindejahresversammlung am 17.04. um 12.00 h:

Die Christengemeinschaft ist eine Gemeinschaft des religiösen Lebens, die in der Welt wirksam sein will. Dazu bedarf es der wirtschaftlichen Mittel, auf deren Grundlage sich das religiöse Leben im Irdischen entfalten kann. Die Jahresversammlung ist das Organ, in dem die Gemeinde sich einmal im Jahr ihre bis in das Materielle hineinreichende Verantwortung ins Bewusstsein führt. In der Versammlung wird gemeinsam auf die finanzielle Situation der Gemeinde im vergangenen und gegenwärtigen Jahr geschaut. Es ist gut, wenn möglichst viele mit unserer Gemeinde verbundene Menschen zu dieser Versammlung kommen.